



Am 15. Oktober ist Gefängnissonntag

Wer einen Gottesdienst zu diesem Thema gestalten möchte, findet hier das notwendige Material.

Die Korps werden eingeladen, im Gottesdienst vom 15. Oktober auf die Arbeit des Gefängnisdienstes einzugehen.

Team-Mitglieder des Gefängnisdienstes werden in folgenden Korps den Gottesdienst mitgestalten:

- Anne und Luc Petter: Neuchâtel
- Arnold Lauber: Les Ponts-de-Marte
- Willi Gubler: Birsfelden
- Hans-Peter Leiser: Wädenswil
- Hedy Brenner: Rheineck
- Egzon Shala vom Refresh-Team: Thun
- Mendes Reichenbach: Genève 1 (12. November)

Über die Arbeit des Gefängnisdienstes und vom Projekt „angehört“ gibt es Powerpoint-Präsentationen (siehe Button unten).

Entnehmen Sie auch Informationen aus [mp4-Dateien](#), auf denen Marlise Pfander, pensionierte Leiterin des Regionalgefängnisses Bern, sus ihrer Arbeit erzählt.

Autor

Majorin Hedy Brenner, Leiterin Gefängnisdienst

Publiziert am

4.10.2017